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ПРОТОКОЛ № 1 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                 «19» января 2011 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Мамошин М.А, Романов О.С., Орешкин С.И.,. 

Тирских С.В. Бобылев С.Ю. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев С.Г. – без 

права голоса,   

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

1. Внесение изменений в Свидетельство о допуске. 

2. Обращение ООО «Архитектурное бюро З.А.К.» 

3. Информация Тирских С.В. о проведении обучения членов СРО НП ГАИП. 

4. Информация Исполнительной дирекции по планируемому аудиту бухгалтерской 

отчетности. 

5. Дополнительное помещение для СРО НП ГАИП. 

 

 

По первому вопросу повестки слушали Факеева С.Г. который  предложил, в соответствии 

со статьей 55.8 Градостроительного кодекса Российской Федерации, принять решение о 

подготовке и выдаче Свидетельств  о допуске на дополнительный вид работ по подготовке 

проектной документации члену СРО НП ГАИП   

ООО «АСФ Студия-К» 

10. Работы по подготовке проектов мероприятий по обеспечению пожарной 

безопасности. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

 

Постановили: Исполнительной дирекции подготовить Свидетельство о допуске к 

дополнительному виду работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 

капитального строительства,  ООО «АСФ Студия-К». 

 

 

По второму вопросу повестки дня слушали исполнительного директора С.Г. Факеева. 

Он проинформировал о поступившем в СРО НП ГАИП заявлении Общества с ограниченной 

ответственностью «Архитектурное бюро З.А.К.» об отсрочке платежей членских взносов за 

2010г. до конца февраля текущего года. После обмена мнениями члены коллегии, учитывая 

текущее состояние компании, связанное с необходимостью исполнения договора о выкупе 

производственных площадей, приняли решение удовлетворить просьбу ООО 

«Архитектурное Бюро З.А.К.» 

 Голосовали:  

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 
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Постановили: Установить окончательный срок погашения задолженности ООО «АБ З.А.К.» 

28.02.2011г. Исполнительной дирекции в случае неисполнения обязательств направить 

информацию в Дисциплинарный Комитет для принятия решения в соответствии с Уставом. 

 

По третьему вопросу повестки слушали члена коллегии Тирских С.В.  Он предложил 

сформировать дополнения в программы обучений аккредитованных организаций, с 

включением лекций и информаций об актуализации нормативной базы проектирования, 

новых технологий, строительных конструкций с привлечением ведущих специалистов, 

производителей и поставщиков. Согласовать формы и способ обучения по указанным 

программам с обучающими организациями. 

Голосовали:  

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: Поручить Тирских С.В. совместно с рабочей группой по обучению и 

аттестации выработать предложения по системе обучения членов СРО НП ГАИП. Доложить 

о предложениях на следующем заседании коллегии. 

 

По четвертому вопросу повестки слушали Факеева С.Г. который проинформировал о 

подготовке предложений по выбору организации по проведению аудита. Предложил 

принимать во внимание для выбора перечень организаций, зарегистрированных в СПб по 

данным рейтингового агентства «Эксперт РА» за 2009г.  

Голосовали:  

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: принять предложения Исполнительной дирекции. Направить в предложенные 

аудиторские организации запрос о предоставлении информации об услугах и соответствию 

их действующим критериям. 

 

По пятому вопросу выступил Факеев С.Г. Он проинформировал о предложении С.А. 

предоставить в аренду дополнительное помещение в офисе-11 для использования в качестве 

специального помещения по проведению работ органов управления Партнерства, 

конференций, проведения коллегий. 

Голосовали:  

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: принять предложение Союза Архитекторов СПб о предоставлении в аренду 

дополнительного помещения. Исполнительной дирекции подготовить аналитическую 

справку о необходимых затратах для включения в смету расходов Партнерства на 2011г. и 

представить информацию на следующее заседание коллегии. 

 

 

 

Председатель Коллегии                                                                   Лявданский В.Э. 

  

 

Секретарь                                                                                           Факеев С.Г. 

 


